

Die Beeke-Löwen
laden ein:

Szenische Benefiz-Lesung im Landpark Lauenbrück



Aktionspartner
Beeke Löwen

bk/gs. Die Beeke-Löwen, unterstützende Aktionspartner für das Kinderhospiz Löwenherz in Syke, laden für Samstag, den 16. Juni 2012, um 15.00 Uhr in den LandPark Lauenbrück ein. Auf der schönen Thingplatz-Bühne im Grünen wird mit Karin Schroeder aus dem Theater Metronom im Rahmen einer Benefiz-Veranstaltung zu Gunsten des Kinderhospiz Löwenherz eine szenische Lesung stattfinden: „Oskar und die Dame in Rosa“, von Eric Emmanuel Schmitt. Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung in der Orangerie statt. Die Beeke-Löwen freuen sich auf viele Gäste bei dieser besonderen Veranstaltung.

Juni 2012

„Intensive Momente erleben“

Szenische Lesung unter der Thing-Eiche im Landpark / Thema Tod von Kindern aufgearbeitet

LAUENBRÜCK • Der Ortstermin an der großen Thing-Eiche im Landpark Lauenbrück machte am Anfang der Woche alle Beteiligten glücklich: Hier soll am kommenden Sonnabend ab 15 Uhr die szenische Lesung „Oskar und die Dame in Rosa“ mit Schauspielerin Karin Schroeder über die Bühne gehen. Mit im Boot: Landparkbetreiber Katharine und Friedrich-Michael von Schiller sowie der Unterstützerkreis des Kinderhospizes Löwenherz, die „Beeke-Löwen“.

Schroeder, die den Romanstoff von Eric Emmanuel Schmitt selbst zum Theaterstück umgeschrieben hat, freut sich auf die besondere Atmosphäre einer Open-Air-Vorstellung: „Schon die Enge der Bühne, aber auch der Verzicht auf Licht und Ton erfordern ein ganz anderes Konzept – aber auch das

Ambiente und die Musik von Thomas Voss zwischen den einzelnen Szenen machen die Aufführung zu etwas Besonderem“, freut sich die Schauspielerin vom Hütthofer Theater Metronom.

Für die Beeke-Löwen und Familie von Schiller war eine Zusammenarbeit fast selbstverständlich: „Wir achten im Park sehr darauf, dass Behinderte wie Nicht-behinderte hier unbeschwerter und intensive Momente erleben“, erklärt Friedrich-Michael von Schiller, „auch, wenn es um so ernste Themen wie bei diesem Theaterstück geht.“ Deshalb stelle er die Bühne am großen Thingplatz gern zur Verfügung. Er stiftet einen Euro Eintrittsgeld pro Besucher für den guten Zweck; für die Gage der Schauspielerin und die Technik wurden Scheeßeler



Planen gemeinsam das Open-Air (v.l.): Schauspielerin Karin Schroeder, die „Beeke-Löwen“ Thomas und Ilse-Marie Voß, Ulla Koslowski sowie die Landpark-Betreiber Michael-Friedrich und Katharine von Schiller. • Foto: Heyne

Unternehmen als Sponsoren gewonnen.

Doch den Beeke-Löwen geht es nicht allein um die Spenden, die hoffentlich am Ende fließen: „Uns ist auch diese ganz neue Form der Auseinandersetzung mit dem Thema Tod von Kindern ein Anliegen“, so

Organisatorin Ilse-Marie Voß. Nichtsdestotrotz vertraut sie auf die Großzügigkeit der Besucher, die für das rund zweistündige Schauspiel keinen extra Eintritt zahlen, da zum Bau des neuen Jugendhauses in Syke dringend Gelder benötigt werden. • hey